

Regierungsratsbeschluss

vom 31. Oktober 2005

Nr. 2005/2223

KR.Nr. SGB 118/2005 **PB 19**

**Legislaturplan 2005 – 2009 und Vollzugskontrolle zum Regierungsprogramm 2001 – 2005;
Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der Fraktion SP/Grüne vom
28. September 2005 (VWD03)**

1. Antragstext

Die Fraktion SP/Grüne beantragt folgenden Planungsbeschluss:

Unter dem Wirkungsziel 3.2.1 «Höhere Beschäftigung» soll als weitere Massnahme «Ansiedlung von Firmen und Ausbau bei bestehenden Betrieben» aufgenommen werden:

Massnahme:

aktives Standortmarketing

2. Begründung (Antragstext)

3. Stellungnahme des Regierungsrates

Wir erachten es als selbstverständlich, dass die Ansiedlung neuer Firmen sowie der Ausbau bestehender Betriebe nur über ein aktives Standortmarketing erfolgen kann. Es handelt sich deshalb aus unserer Sicht hier um ein Instrument und nicht um eine Massnahme. So enthält die Budgetstruktur des Globalbudgets «Wirtschaft und Arbeit» die Produktegruppe «Standortförderung» mit dem Produkt «Standortpromotion» (KRB Nr. SGB 070/2005 vom 28. Juni 2005).

4. Antrag des Regierungsrates

Ablehnung.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Vorberatende Kommission

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement

Amt für Wirtschaft und Arbeit

Aktuarin Spezialkommission (scs)

Parlamentsdienste

Traktandenliste Kantonsrat